

“UN REVE INDIEN” DONNEZ UN ÉLAN À L’HUMANITÉ

<https://www.un-reve-indien.com/>





A PROPOS DE L'ASSOCIATION...

Un rêve indien est une association créée par Céline Hegron le 30 mars 2011, une infirmière travaillant en hématologie (spécialité médicale consacrée aux maladies du sang) .

Le rêve de Céline était de combiner ses deux passions : son métier d'infirmière et sa passion pour l'Inde et ainsi pouvoir aider ceux qui n'ont pas la chance d'avoir accès aux soins.

Son premier dispensaire a ouvert en septembre 2012 accueillant des personnes souffrant de brûlures, ulcères et plaies.

En raison de leur précarité, l'accès au matériel de soins est compliqué...



*Tout se passe ici ! À Bénéarès dit Varanasi en Inde.
Entre 2 et 3 millions de personnes habitent cette ville.
C'est la ville la plus sacrée de l'hindouisme et du jaïnisme.
Elle est considérée comme l'une des plus anciennes habitée du monde.*

**ETES VOUS PARTANT POUR FAIRE UN
DON À "UN RÊVE INDIEN" LIBREMENT
SELON VOS MOYENS ?
IL NE VOUS RESTE PLUS QU'À SCANNER**

